

Fitch confirmó la calificación de Zurich Argentina

December 30, 2009

Fitch Argentina confirmó la calificación nacional de fortaleza financiera de Zurich Argentina Compañía de Seguros S.A. (ZA) en la Categoría AA-(arg) Perspectiva Estable. La calificación asignada a Zurich Argentina Compañía de Seguros S.A. (ZA) se fundamenta en el soporte que brinda el accionista, su buen posicionamiento en el mercado y su fuerte diversificación geográfica y de productos. Asimismo, se consideró la mayor absorción de riesgo que ha implicado su nueva estructura de contratos de reaseguros, la elevada exposición a títulos públicos de su cartera de inversiones y los ajustados indicadores de capitalización de la compañía. A sep'09, ZA acumuló un resultado antes de impuestos de \$39,7 mill., producto del buen resultado financiero, que en un trimestre acumuló la ganancia del ejercicio anterior y revirtió el déficit del resultado técnico. La rentabilidad de la compañía (ROAA: 6,2%) reflejó este hecho, comparando favorablemente con la media de sus competidores (3,5%). Fitch considera que la rentabilidad de ZA continuará registrando indicadores positivos en el mediano plazo, aunque volátiles dada la importancia del resultado financiero en su desempeño. El ratio combinado estuvo por encima del punto de equilibrio, acorde con el desempeño del mercado. Fitch, estima que la performance técnica de ZA continuará registrando niveles por encima del punto de equilibrio, acorde a su promedio histórico y a la mayor inflación esperada para el ejercicio en curso. El 80% de sus inversiones están colocadas en títulos públicos del Gobierno argentino, de los cuales el 40% se mantendrán en cartera hasta su vencimiento reduciendo la liquidez de corto plazo de la compañía. De tener en cuenta la iliquidez de los títulos públicos mantenidos a vencimiento, los ratios de liquidez resultan ajustados con relación a sus competidores. El indicador ingreso financiero neto / prima devengada mejoró respecto del ejercicio anterior por la notable recuperación de los resultados por tenencia de títulos públicos, especialmente en los últimos seis meses. Los indicadores de capitalización y apalancamiento mejoran respecto a sep'08 producto de la cancelación de deudas con asegurados por siniestros hacia el último trimestre del ejercicio anterior y al resultado positivo del trimestre. Zurich Argentina Compañía de Seguros S.A. (ZA) es la compañía local de seguros generales del grupo Zurich Financial Services (ZFS). Su capital accionario pertenece a Zurich Insurance Co. (49%) y a Inversiones Suizo Argentina S.A. (51%); esta última es 100% propiedad de ZIC. La compañía mantiene como objetivo la búsqueda de mayores oportunidades de crecimiento -tanto orgánico como vía adquisiciones-, poniendo énfasis en los mercados del interior del país y en el fortalecimiento de su red de productores. Al cierre de sep'09 el total de primas suscritas asciende a \$ 178,4 millones y posee un patrimonio de \$ 151,2 millones. Para acceder al informe de calificación de Zurich Argentina, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Darío Logiodice – Eduardo Sisti: (+5411) 5235-8100, Buenos Aires